

COMUNICADO DEL COLEGIO DE INGENIEROS DE LA PROVINCIA DE NEUQUEN SOBRE LA PLANTA DE GNL EN LA PATAGONIA.

Desde el Colegio de Ingenieros de la Provincia del Neuquén, queremos expresar nuestra satisfacción por la reciente decisión de seleccionar un puerto patagónico para el ambicioso proyecto de valor agregado del gas natural producido en Vaca Muerta mediante su licuefacción para exportación.

Las empresas petroleras YPF y Petronas han optado por Río Negro como la ubicación para el proyecto "Argentina GNL", que se centrará en el desarrollo del Gas Natural Licuado (GNL). Este proyecto abarcará el procesamiento, transporte y licuefacción del gas proveniente de Vaca Muerta, basado en varios factores clave.

Asimismo, Pan American Energy Group y Golar LNG ha propuesto un proyecto innovador que incluye un barco flotante de licuefacción, marcando la primera fase de un potencial desarrollo que podría incluir múltiples embarcaciones. Se espera que otros grandes productores de gas natural en el país se asocien a esta iniciativa.

Sumado a esto, ya comenzó le ejecución del oleoducto Vaca Muerta Sur, con el tendido del caño entre Añelo – Allen, con la posterior concreción del tramo Allen – Punta Colorada, mas la instalación de los tanques de almacenamiento y monoboyas para la exportación del petróleo.

De esta manera se perfila la creación de un Hub exportador de los productos de Vaca Muerta, materializándose la idea fundacional de los pioneros neuquinos, de poner en valor a través de la exportación, todo el potencial hidrocarburífera de la provincia, que comenzara a visibilarse con la ejecución de los ductos de gas y petróleo a Chile a fines del siglo pasado.

Valoramos profundamente esta decisión, ya que tendrá un impacto positivo en la región patagónica, impulsando su economía, fomentando el desarrollo industrial, generando nuevas oportunidades para las PYMES locales e impulsando el compre Neuquino, no solo de las Empresas sino entre todos los Ingenieros y profesionales de la Higiene y Seguridad que trabajan en el territorio de la provincia del Neuquén.

No obstante, somos conscientes de que este desarrollo podría afectar el equilibrio del ecosistema del Golfo San Matías. Por ello, solicitamos una atención rigurosa a las medidas de protección ambiental para minimizar cualquier impacto negativo.

Asimismo, nos congratula que estos logros hayan tenido el acompañamiento de nuestra Provincia, en la figura del Sr. Gobernador, conjuntamente con las autoridades de la Provincia de Rio Negro y del Gobierno Nacional.

CONSEJO SUPERIOR Neuquén, 6/8/2024